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编者按：历时一个月的2012(首届)消费风尚榜评选，得到了全省广大读者的热烈响应，报纸、网络、短信三大投票平台

上的选票数量每天都在以惊人的速度上涨，截至20日，三大榜单的综合投票数累计已突破55万大关，其中仅读者来信就收到

3000余封。都市消费的编辑们每日大捆小捆取信的盛大场面已然成为报社的一道风景，而每天将如此海量的信件拆阅、归类类、

统计，更是让我们忙得不亦乐乎。

除了积极填写调查问卷外，很多热心读者还以寄信、致电、亲临报社的方式向我们表达了个人对于这次活动的感想和建建

议。家住山东建筑大学的热心读者张老先生多次来编辑室递交调查问卷，已经跟编辑们熟识得亲如一家了；阳光舜城的的姜欣

女士替父亲送来投票和信件，“天气太冷，老人不方便出门，但是千叮咛万嘱咐，让我一定要把问卷送到”。还有很多多读者虽然

未曾谋面，但是通过多次来信和来电，给予我们的工作很多支持和建议，他们的姓名也已经深深刻在我们的脑海里。在在此摘登

一些具有代表性的“读者好声音”，并向所有关注和参与本次评选的热心读者由衷地道一声“谢谢”。无论褒贬，消费费者的心声

都是值得每一个相关行业从业者认真聆听和思考的。

□本刊综合

我是《都市消费》的忠实读者，贵刊不但非常及时、
全面的向消费者推荐优质产品，更起到了合理、健康消
费的指导作用，在广大市民中有极高的威望。

我对各式家电情有独钟，尤爱摄影器材，所选
购的产品都是以《都市消费》介绍为标准，非常
信得过贵刊！事实业已证明，贵刊的一切信息，
都极具权威性！

此次举办“山东家电20强评选”，必将在社会上引
起强烈反响，从而进一步推动家电产业的市场红火，从
这一点上说来，贵刊此举可以说是功德无量！我热切拥
护、坚决支持！

——— 济钢二区读者 张家善

我们老年同志都购电子血压计，身边亲戚朋友所
购很多品牌都坏了，唯我的青岛海尔腕式电子血压计
完好无损，大家羡慕不已。另外，海信电视、康佳电视，
我和我的儿女们、邻居们都说特清晰、特耐用，这里的
老百姓都说好！
——— 日照东港区后村镇原后村三中退休教师 郑世耀

岁末年初，举办此次活动，很有意义。我原在中共
山东省委办公厅做党的机要工作，退休后，发挥余热，
担任华丰小区党支部书记。看到贵报问卷调查后，征求
了十二户居民群众的意见，集中报上三个品牌供参考。
预祝活动圆满成功！

——— 潍坊市北宫东街华丰小区 赵学圣

我和朋友逛街之余很喜欢找家喜爱的休闲餐厅坐
坐，像星巴克、米斯特比萨、西堤牛排等，都是很有格调
的休闲餐厅。这次看到风尚榜评选活动投票，我就给这
几家经常光顾的餐厅投了票，希望济南能涌现出更多
像这样有特色、有格调的时尚餐饮商家。

——— 历下区山师东路 韩露露
我们单位开会或者接待客户经常要选一些四星或

五星级的酒店，这次评选活动，我看到了万达凯悦酒
店、喜来登酒店，还有原来常去的索菲特，感觉这几家
还是相当不错的，投他们一票！

——— 解放桥青后小区 赵刚
齐鲁晚报和生活日报每次搞评选，我基本一个也

没落下过，根据我个人的消费经历和感受，我分别在餐
饮榜三个类别中选投了高第街56号餐厅、星巴克咖啡、
鲁西南老牌坊、巴山夜雨酒楼、喜来登酒店、索菲特银

座大饭店。我认为这些餐厅酒店是行业中的佼佼者，也
代表了济南人心目中的“泉城好味道”。

——— 历下区旅游路 孙立军
看到这次评选活动搞得声势和影响很大，我和周

围几个同事聊起各自的就餐消费经历后，分别填写了
选票，有七八张报纸选票呢！然后由我负责汇总起来送
到了活动组委会。

——— 天桥区翡翠郡 张丽华
餐饮榜评选每周五公布阶段结果我都会关注，感

觉与我的投票基本吻合。所以说一家餐厅酒店是否在
菜品、环境和服务上下功夫，群众的眼睛是雪亮的。根
据我个人的就餐经历，在天发舜和酒店那次吃饭，菜品
口味和分量就很一般，和这个酒店的档次不太匹配。

——— 天桥区工人新村 宋晓军

这次贵报举办的评选，我毫不犹豫地把票投给了银

座商城，因为这个地方承载了我太多的逛街和生活的乐

趣。

喜欢和爸爸妈妈去银座商城，因为里面总是能买到他

们年龄段适合的东西，属于妈妈的优雅，属于爸爸的稳重，

都能在银座里面找到。母亲节给妈妈选一件贴心的羊毛衫，

父亲节给爸爸买一个电动剃须刀。当看到他们满足而又欣

慰的笑容，一朵幸福的花儿也在我的心中盛开。

喜欢和朋友逛银座，买到合适的衣服、包包和鞋子，我

们彼此凝望、互相感叹，为我们恰巧生在这多彩的时代庆

幸，为我们有缘在茫茫人海中成为知己欣喜。逛累了，也可

以走进星巴克，静静地听朋友悄悄诉说心中的秘密，友情在

心中升华，心灵的相通使人感到无限的温暖。

爱消费，爱生活，消费让我们多彩，让生活斑斓。

——— 市中区玉函路 杨晓棠

济南这几年新开的商场可真不少，感觉越来越有都市

范儿了。像恒隆广场、银座玉函店这样的综合性商场，给人

带来了很大方便。现在大冷的天，把车停在一个地方就可以

吃玩游购，体验一站式享受。通常我们一家人看完电影，再

吃顿饭，然后去商场逛逛，临走再去超市买点生活日用品，

一趟就齐活了。

——— 历城区百花小区 江楠

我是一名80后，一直很喜欢都市消费版。最近刚和男友

登记，正发愁拍婚纱的事情，去几个婚纱影楼逛了好几圈，

一直拿不定主意。半个月前看见齐鲁晚报的消费风尚榜的

评选报道，我觉得非常实用，比较了几家影楼后，我最终选

择了榜上有名的都市丽人。而在都市丽人拍婚纱的经历让

我感到排名是名副其实的。我相信齐鲁晚报，更相信群众的

眼睛是雪亮的！

——— 历下区科院路 李文静

我发现济南的大牌是越来越多了，可见济南的消费层

次和影响力正在不断提升。贵和、银座、恒隆等这些大商场

聚集了很多济南以前没有的品牌，都市消费版让我们读者

对商场和品牌了解更多，也提供了很好的选择，所以看到这

次投票我就立刻积极响应了。

——— 历下区诚基中心 李颖

和谐广场不“和谐” 消费者维权遭遇“全武行”

今年8月份，我在和谐广场某快时尚品牌购买服装，怀
疑质量不合格，后经济南市质监局出具的质检报告显示，其
纤维含量的确不符合标准。9月21日、22日，我去该店进行交
涉时，先是被两个不明身份的人抢走钱包、摄影三脚架等价
值一千多元财物，并且遭到和谐广场保安的粗暴对待，保安
部经理指挥一群人对我恶语相向，拳脚相加，造成本人轻微
伤。更令人气愤的是，派出所介入调查时，发现这两天的现
场监控录像离奇“失踪”了，对此，和谐广场方面的说法是

“监控改造”。 一家大商场竟然如此对待消费者的正当维
权诉求，实在令人寒心。在这样的地方购物，别说应有的尊
重，人身和财产安全都得不到保障。

——— 济大西校区 丛清

停车场堵车又堵心 万达广场让我如何来爱你

万达广场在停车场这方面做得非常混乱，这方面我很
不满意。其实收费不要紧，刚开始凭消费发票可以换停车

券，满100元换一小时停车券，但是后来停车券也取消了。其
实不免费也不要紧，方便高效就行，但是停车场出口基本上
就一个，经常出现大面积拥堵，收费以后停车场稍有好转，
不过很多车子停在万达广场周围，交通还是很拥堵。最后效
率差不要紧，工作人员的态度就不能好一些吗？真是车堵心
更堵！

——— 天桥区历山北路 李虎

百盛不繁盛 黄金商圈难突围

百盛购物中心地处济南黄金地段泉城路，但商业气氛
低迷，与大环境很不相称。不知道是不是为了节约能源，我
去的时候商场关闭无障碍出入口仅留旋转门，一定程度上
阻挡了客流。另外，这个商场体量小，品牌竞争力不强，无自
身特色；三楼以上布局很乱，购物很不方便，很难招揽“回头
客”。百盛本身作为国内知名百货品牌，又坐拥泉城路这样
济南最繁华的商圈，却搞得这样冷冷清清、门可罗雀，让人
很是失望。

——— 历下区山大南路 刘广瑞▲如雪片般飞来的读者来信，寄托着消费者的殷切期望。
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